

# Taxistas de Cali protestaron contra Uber

Cerca de 150 conductores se movilizaron en sus vehículos, de norte a sur, para rechazar el servicio de la plataforma de transporte que consideran ilegal



Foto archivo particular

#Cali #Uber #Transporte privado #Protestas sociales #Malestar social #Sociedad

Compartir

f t g+ in p

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Cerecol Radio Cali | CALI | 18/11/2016 -

En la capital del Valle el día de ayer se caracterizó por las protestas y las movilizaciones de diferentes sectores. Los taxistas fueron los últimos que se agendaron, para mostrar su inconformismo ante la presencia de Uber en Cali.

Durante esta semana se habían presentado inconvenientes entre taxistas y conductores de Uber, principalmente por agresiones por parte del gremio de los 'amarillos', quienes han lanzado amenazas, rayado carros y causado bloqueos a estos vehículos particulares.

Casi a las 10:00 p.m. de ayer una caravana de taxistas se movilizó por las calles de Cali, para mostrar su inconformismo por el uso de la plataforma Uber por parte de conductores de vehículos particulares ya que, los consideran ilegales.

La movilización se hizo de una manera más organizada y muchos taxistas también rechazaron las agresiones que los mismos integrantes de su gremio han realizado durante los últimos días.

Desde horas de la tarde de ayer, en el sector de Centro Empresa, se empezaron a aglomerar algunos taxistas causando problemas de movilidad.

Al llegar la noche la 'Pitazón', que se había programado desde el sector de Menga, se terminó de organizar en el 'Parque de la Música' en cercanías al Centro Comercial Chipichape, y se dirigió hasta el Parque de las Banderas.